

Aus dem Landtagsausschuss 26.2.2015 zum Antrag der Grünen auf Änderung des Starkstromwegegesetzes

Das Ausschussprotokoll ist noch nicht fertig, es wird auch nicht veröffentlicht werden. Nach den Aufzeichnungen von Doris Waldhauser wurde der Antrag auf Einsetzung eines Unterausschusses von den Grünen eingebracht und von Sozialdemokraten und Freiheitlichen unterstützt. Die Volkspartei war dagegen, damit war der Antrag abgelehnt.

Danach wurde über den Gesetzesantrag abgestimmt. Grüne und Freiheitliche waren dafür, ÖVP und Sozialdemokraten dagegen. Der Gesetzesantrag wird daher nicht im Landtag behandelt.

Quelle: Diskussionsveranstaltung 10.9.2015 in Taiskirchen

Impressum: <http://members.aon.at/sperl/sperl.html#ernst>